

En el PAN no ponemos apodos a aspirantes; corcholatas "se tiran a la basura", dice Creel a AMLO

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, respondió al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quien la mañana de este martes dijo que los aspirantes presidenciales de la oposición no tienen propuestas de cara a la contienda de 2024.

El líder panista criticó el término "corcholatas", el cual calificó de despectivo.



"Recordarle al Presidente que en la

oposición, y hablo por el PAN, no nos referimos a los aspirantes con apodos con la naturaleza que él establece para sus cercanos, si él quiere decirle "corcholatas" a los aspirantes de Morena, está en su derecho, para mí ese es un término de carácter despectivo, porque la corcholata cuando se destapa, lo primero que se hace con ella es que se tira a la basura, el destino de una corcholata es la basura, y además cuando se destapa a un refresco con corcholata se pierde el gas", declaró.

El Presidente de la Mesa Directiva afirmó que "claro que tenemos propuestas en la oposición", entre ellas, dijo, promover el diálogo, cambiar la estrategia en materia de seguridad, evitar la división, y modificar la política económica, entre otras cosas.

"Por eso yo pregunto si sus corcholatas seguirán con la misma política de seguridad, si seguirán con la misma política económica de cero crecimiento, si seguirán con esa misma política de violentar tratados internacionales y de aliarse con dictaduras como Cuba y Venezuela, y preguntar al Presidente si seguirá con la misma política antidemocrática de dividir al país", cuestionó, y retó a Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, y Claudia Sheinbaum a responder.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-el-pan-no-ponemos-apodos-aspirantes-corcholatas-setiran-la-basura-dice-creel-amlo